

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Imagen de referencia | Un motociclista que es buscado en la ciudad, atacó con un cuchillo a un guarda de tránsito cuando adelantaban un puesto de control en el oeste de Cali. | Foto: Jorge Orozco

[> CALI](#)

Nuevo hecho de intolerancia: motociclista agredió con un cuchillo a un agente de tránsito en el oeste de Cali

El presunto agresor fue detenido en un operativo de control cuando viajaba con una mujer y dos menores de edad.

18 de agosto de 2024

Por: Redacción de El País



Un nuevo hecho de intolerancia se registró en Cali cuando un motociclista se enfrentó y lesionó con un cuchillo a un guarda de tránsito en su rostro, durante un operativo de control adelantado al oeste de la ciudad.



Un guarda de tránsito fue atacado con un cuchillo por un motociclista, anuncian denuncia ante las autoridades competentes. | Foto: Jorge Orozco

El uniformado detuvo al hombre y al pedirle los documentos, al parecer sin ninguna justificación, este lo atacó en el rostro, por lo que la reacción del agente fue golpear al individuo en la cara también.

[Según se conoció, el motociclista iba en compañía de una mujer y dos menores de edad, a los cuales dejó abandonados en el lugar tras agredir a la autoridad de tránsito.](#)

¡TREMENDA PUÑIZA! 🤔👊💥

Al oeste de Cali se presentó un fuerte altercado entre un motociclista y un guarda de tránsito.

El hombre fue detenido en un operativo de control cuando se movilizaba sin documentos, acompañado de una mujer y dos menores de edad.

El sujeto se enojó... pic.twitter.com/95CMcyQngb

— Entérate Cali - Noticias Cali (@EnterateCali) August 17, 2024

Algunos testigos grabaron todo lo que sucedió y le ofrecieron al agente los vídeos como prueba de los hechos. Además, llamaron la atención de la mujer para que, si no portaban los documentos exigidos por las normas de tránsito, se abstuvieran de responder con golpes y atacando con cuchillo a los agentes.



Cárcel para agresores de agentes de tránsito en Cali; las penas alcanzan los ocho años

[Sobre este bochornoso caso, el subsecretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, señaló que “nuevamente se registra una agresión contra un agente de tránsito que, por hacer su trabajo, termina agredido por quienes insisten en irrespetar las normas”.](#)

Agregó que “este agente, en el oeste de Cali, terminó agredido por un cuchillo en su cara por una persona que, de manera irresponsable, transportaba menores de edad, sin la protección e irrespetando la normatividad vigente”.



Las agresiones contra los guardas de tránsito se han vuelto el pan de cada día en Cali. | Foto: Jorge Orozco

El funcionario preguntó “hasta cuándo tenemos que aguantarnos que las personas insistan en irrespetar la ley, insistan en irrespetar los funcionarios y, además, que proceda la violencia en cualquiera de los casos simplemente por no estar de acuerdo con un procedimiento”.



Conductores que agreden agentes de tránsito serán judicializados

[Desde la Secretaría de Movilidad, dijo Orozco, recurrirán a las acciones legales necesarias para defender a “nuestros servidores, quienes, por hacer su trabajo, terminan agredidos de forma violenta sin justificación alguna”.](#)

Por último, reiteró el compromiso de la entidad de “seguir sirviendo a la gente, de hacerlo cada vez mejor y de respetar los parámetros legales que nos exigen como funcionarios”.

Desde la Secretaría de Movilidad entregaron detalles sobre un reciente acto de intolerancia en el que un motociclista agredió con un cuchillo a un agente de tránsito en el oeste de Cali. Más en <https://t.co/EeHkssUaWh>  [pic.twitter.com/EiGA6NxQvy](https://twitter.com/EiGA6NxQvy) – El País Cali  (@elpaiscali) August 18, 2024



guarda de tránsito

Agresión

Cuchillo

ataque

Cali

oeste



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI